

DATOS DE LXS AUTORXS

FERNANDO LIZARRAGA es Investigador independiente del CONICET en el Instituto Patagónico de Estudios en Humanidades y Ciencias Sociales (IPEHCS) y Profesor Adjunto Regular de Teoría Política, Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, Universidad Nacional del Comahue, Neuquén, Argentina. Profesor en Historia por la Universidad Nacional del Litoral, Magíster en Filosofía Política por la Universidad de York (Inglaterra) y Doctor en Ciencias Sociales por la Universidad de Buenos Aires. Autor de *Marxistas y liberales: la justicia, la igualdad y la fraternidad en la teoría política contemporánea* (2016); *El Marxismo y la justicia social* (2011); y compilador, junto con Atilio Boron, de *El liberalismo en su laberinto: renovación y límites en la obra de John Rawls* (2014). Ha publicado numerosos artículos y capítulos de libro en el campo de la Teoría y la Filosofía Política contemporáneas con especial énfasis en las teorías distributivas y el igualitarismo. Correo electrónico: falizarraga@yahoo.com.ar ; falizarraga@conicet.gov.ar

SANTIAGO PRONO. Doctor en Filosofía (UBA). Investigador Adjunto en la Carrera del Investigador Científico (CONICET) con lugar de trabajo en el Instituto de Humanidades y Ciencias Sociales del Litoral (CONICET-UNL). Profesor Adjunto, Investigador y Docente en el Grado y en el Doctorado en Derecho (FCJS, UNL). Sus principales líneas de investigación se relacionan con la moral, la política, y el derecho en la teoría del discurso, y en base a las cuales ha realizado y presentado trabajos en congresos nacionales y extranjeros. Director de diversos proyectos de investigación y jurado de tesis doctorales y de maestría en Filosofía, ha sido Profesor visitante en la Freie Universität Berlin (2009, 2014) y en la Goethe Universität Frankfurt (2017) con becas del Servicio Alemán de Intercambio Académico (DAAD). Evaluador externo de revistas científicas del exterior. Miembro de instituciones académico-científicas de Argentina y del exterior pertenecientes al área de Filosofía práctica. Autor de numerosos artículos y libros sobre la especialidad. Correo electrónico: santiagoprono@hotmail.com

FRANCO FRARE es Licenciado en Psicología de la Universidad Nacional de Córdoba. Actualmente se encuentra cursando la carrera de Doctorado en Psicología y es becario de la Secretaría de Ciencia y Técnica de la UNC. Ha ocupado cargos docentes en las cátedras de Psicobiología Experimental y Problemas Epistemológicos de la Psicología en la Facultad de la que egresó. Editor de *Representaciones. Revista de Estudios sobre Representaciones en Arte, Ciencia y Filosofía* y *Heterocronías. Feminismos y Epistemologías del Sur*. Cuenta con presentaciones en congresos nacionales e internacionales, así como publicaciones en libros y revistas orientadas a evaluar los aportes que la deconstrucción puede realizar al ámbito de la psicología. Correo electrónico: francofrare555@hotmail.com

NICOLÁS LAVAGNINO es Profesor en Historia y Doctor en Filosofía por la Universidad de Buenos Aires. Investigador Adjunto del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET). Ha publicado artículos en numerosas revistas especializadas como *Storia della Storiografia*, *Contemporary Pragmatism*, *Signos Filosóficos*, *Metatheoria – Revista de Filosofía e Historia de la Ciencia*, *Ideas y Valores – Revista Colombiana de Filosofía*, *Areté -Revista de Filosofía (PUCP)*, *RLF – Revista Latinoamericana de Filosofía*, *Historia da Historiografia* y *Páginas de Filosofía* entre otras publicaciones. Ha publicado, compilado y editado junto con Verónica Tozzi el libro *Hayden White, la escritura del pasado y el futuro de la historiografía* (EDUNTREF, 2012). Las áreas de investigación en las que se ha desempeñado académicamente son la filosofía y epistemología de la historia, las articulaciones filosóficas entre retórica, tropología y hermenéutica, y el análisis del lenguaje y del discurso historiográfico. Correo electrónico: nicolaslavagnino@gmail.com

VERÓNICA TOZZI THOMPSON es Doctora en Filosofía por la Universidad de Buenos Aires. Es Investigadora Principal del CONICET, Profesora Regular Adjunta de Filosofía de la Historia en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Buenos Aires y Profesora de Epistemología de las Ciencias Sociales en el Postgrado (Maestría y Doctorado) en Epistemología e Historia de las Ciencias de la Universidad Nacional de Tres de Febrero. Se desempeña como Coordinadora Académica de dicho posgrado desde 2002 y de la Licenciatura en Filosofía UNTREFVIRTUAL desde 2016. Es Directora de Metahistorias: programa de investigación en nuevas filosofías de la historia (<http://metahistorias.com.ar/>) Dirige la colección Historia y Teoría de la Editorial Prometeo. Página personal: <https://uba.academia.edu/VeronicaTozzi>, Correo electrónico: veronicatozzi@gmail.com

OMAR MURAD es Profesor en Filosofía por la Universidad Nacional de Mar del Plata, Magister en Ciencias Sociales y Humanidades por la Universidad Nacional de Quilmes y Doctor en Filosofía por la Universidad de Buenos Aires. Ha obtenido varias becas de investigación: Estudiante avanzado por la UNMdP (2005-2006), beca doctoral de CONICET (2011-2016) ha obtenido también una beca post-doctoral otorgada por esta misma institución (2017-2019). Es Profesor Adjunto en la cátedra de Filosofía de la Historia y de ayudante graduado en Introducción a la Filosofía del Departamento de Filosofía de la UNMdP. Se desempeña también como Profesor Adjunto de Filosofía y Ética e Historia de la civilización en la UADE. Forma parte del grupo *Metahistorias*. Grupo de investigación en Nuevas Filosofías de la Historia (UBA). Ha publicado varios trabajos en revistas nacionales e internacionales sobre Filosofía de la Historia y Teoría histórica, especialmente en torno a las diversas relaciones que la historia disciplinar establece con el discurso de la memoria. También dicta talleres de Filosofía y Cine y participa regularmente en programas de radio en su ciudad natal, Mar del Plata. Correo electrónico: muradoma@gmail.com

GABRIELA DRANOVSKY es Licenciada en Filosofía por la Universidad de Buenos Aires. Es doctoranda en Filosofía con una beca doctoral del Instituto Dr. Alejandro Korn (UBA-FFyL). Es miembro del proyecto de investigación *Metahistorias*- Grupo Interpretación desde hace diez años, en donde se formó y participó de múltiples proyectos PIP, PICT, UBACyT. Es miembro de la Cátedra Libre de Estudios Judíos Moses Mendelssohn. Sus intereses giran en torno a la filosofía de la historia y a la filosofía política, en la actualidad estudia el papel productivo que podría tener de la noción del *sensus communis* viqueano en la filosofía de Hannah Arendt. Correo electrónico: gabydranovsky@gmail.com

MARIANA C. CASTILLO MERLO es Profesora y Licenciada en Filosofía por la UNCo y Doctora en Filosofía por la UNLP, Argentina. Es Profesora Adjunta del área Filosofía Práctica de la UNCo e Investigadora Asistente del CONICET en el Instituto Patagónico de Estudios en Humanidades y Ciencias Sociales (UNCO-CONICET). Co-dirige el proyecto “La experiencia estética más allá del arte: entre afectividad y moralidad” y se desempeña como Directora de la revista *Páginas de Filosofía*, UNCo. Su tema de investigación gira en torno al lugar que ocupan lo trágico y las emociones trágicas en la constitución de la subjetividad y la conformación del juicio práctico. Correo electrónico: marianacastillomerlo@yahoo.com.ar